

# S. E. EL JEFE DEL ESTADO inaugura la Exposición de Recuerdos de Lepanto

El director del Museo Naval, don Julio Guillen y el profesor de Estrategia, don Indalecio Núñez, pronunciaron magníficos discursos que exaltaron las grandezas militares y literarias de España

La multitud, en torno al Ministerio de Marina, dedicó al Caudillo entusiastas aclamaciones

Madrid, 7.—Su Excelencia el jefe del Estado, Generalísimo Franco, ha inaugurado esta mañana en el Ministerio de Marina, la exposición de recuerdos de Lepanto, organizada por el Museo Naval.

A las once en punto de la mañana llegó Su Excelencia el jefe del Estado acompañado de su esposa, los jefes de sus Casas Militar y Civil y el ayudante de servicio, coronel Feija.

El Caudillo, que vestía uniforme de capitán general de la Armada, fué recibido por el ministro de Marina, almirante Regalado; el jefe del Estado Mayor de la Armada, almirante Arriaga, y el secretario general del Ministerio de Marina y jefe de la jurisdicción central.

Un gran gentío se congregó en los alrededores del Ministerio de Marina y aclamó entusiásticamente al jefe del Estado.

El Caudillo fué también saludado por los ministros de Educación Nacional, del Ejército, de Justicia, del Aire, obispo de Madrid-Alcalá y el embajador de la Argentina, don Pedro Raño.

Su Excelencia el Generalísimo Franco, acompañado de los ministros y personalidades, penetró en el Museo Naval, en donde el director del mismo, don Julio Guillen y miembros de la Comisión organizadora le explicaron detenidamente el contenido de la exposición.

Después, el Caudillo pasó a la sala de los trofeos, en donde ocupaba un lugar de honor la imagen de la Virgen del Rosario.

La última sala se denomina "De capitanes y recuerdos", y está presidida por el retrato de don Juan de Austria.

Entre los asistentes figuraban el capitán general de Madrid, teniente general Muñoz Grandes; presidente de la Real Academia Española, don José María Pemán; subsecretarios de la Presidencia, señor Carrasco Blanco, y de Educación Popular, señor Ortiz Muñoz; del Aire, general Sáenz de Buruaga; jefe del Estado Mayor del Aire, general Fernández Longoria; generales, autoridades y jerarcas, diplomáticos y otras personalidades y (Pasa a la página 5).

# EL FARO

## DIARIO DE LA MAÑANA

Año XIV.—Número 4.025. CEUTA MIÉRCOLES 8 DE OCTUBRE DE 1947. Precio 50 céntimos

## La reorganización del Gobierno inglés ES APROBADA POR JORGE VI

### ENTRE OTROS CAMBIOS IMPORTANTES, FIGURA LA DIMISION DE CINCO MINISTROS

#### Para combatir la terrible epidemia de Egipto

#### El Gobierno español hace un envío de vacunas anticoléricas

#### Madrid.—Con destino a El Cairo ha salido en avión un envío de vacunas anticoléricas que el Gobierno español remite al Gobierno egipcio por si fuera necesario su empleo para combatir la epidemia que se ha producido en Egipto.—D.G.P.

Londres, 7.—El rey Jorge VI ha aprobado las modificaciones ministeriales propuestas por Attlee y que significan un importante cambio en el Gabinete laborista. Las modificaciones serán anunciadas en la mañana del miércoles y por primera vez se reunirá el nuevo Ministerio el jueves.

Aunque se mantiene el mayor secreto en relación con el cambio gubernamental, en los círculos oficiales no se oculta que es muy amplio. La composición del "Gabinete interior"—Attlee, Morrison, Bevin, Calton y Cripps no será alterada.—EFE.

Londres, 7.—El primer ministro, Attlee, ha realizado hoy la mayor reorganización de su Gobierno desde la llegada al poder de los laboristas hace dos años. Han dimitido cinco ministros importantes y ha habido otros cambios.

El ministro de Combustibles, Shinwell, ha pasado a ser secretario de Guerra, sin puesto en el Gabinete.

Han dimitido también el lord del Sello Privado, lord Inman, que es reemplazado por el vizconde de Addison, hasta ahora ministro de Relaciones del Commonwealth; el secretario para Escocia, Joseph Westwood; el secretario de Guerra, Frederic Bellenger, reemplazado por Shinwell; y el ministro de Pensiones John Burns.

Los nuevos nombramientos son: lord del Sello Privado, lord Inman; secretario de Estado para Escocia, Arthur Woodburn; ministro de Combustibles, Hagen Saltskell; secretario de Guerra, Emmanuel Shinwell; secretario de Relaciones del Commonwealth, Philip Noel Baker; secretario del Aire Arthur Henderson; ministro de Abastecimientos, O. R. Strauss; ministro de Pensiones, George Buchanan.

El nuevo ministro de Combustibles no formará parte del Gabinete o Gobierno propiamente dicho por lo cual el número de ministros del Gabinete ha quedado reducido de diez y nueve a diez y ocho.

Lord Inman, que ha sido reemplazado en su puesto de lord del Sello Privado por el vizconde Addison, ha estado enfermo recientemente, y en breve será nombrado para un importante cargo en el extranjero.

Lord Addison, que cuenta 78 años, es uno de los más antiguos jefes del partido laborista y seguirá siendo el jefe de la mayoría de la Cámara alta.

El nuevo ministro de Combustibles y el de Transportes tienen gran reputación de competencia y eficiencia entre los miembros jóvenes del partido laborista.

Hace ocho días se realizó otra importante reorganización del Gobierno en la cual sir Stafford Cripps, considerado como el "mejor cerebro" del Gobierno fue nombrado ministro de Asuntos económicos al que están supeditados cinco departamentos.—EFE.

## Grandiosa manifestación de fe del pueblo madrileño

### LA PROCESION DEL CRISTO DE LEPANTO CONSTITUYO UN ACONTECIMIENTO NUNCA SUPERADO

#### El desfile religioso fué presenciado por el Caudillo, acompañado de su esposa y el Gobierno en pleno, desde el Ministerio de Asuntos Exteriores

Madrid, 7.—Con extraordinario esplendor se ha celebrado una impresionante procesión que ha tenido por escenario las calles del viejo Madrid en demostración de fe y homenaje al Cristo de Lepanto.

Un cordón de guardias de la Policía Urbana contenía a la gente que desde horas antes había ocupado los lugares reservados al público. Frente a la iglesia la Catedral daba guardia de honor una compañía de Infantería de Aviación.

### ¿Ha empezado la ofensiva francesa en INDOCHINA?

#### Las autoridades militares suspenden todos los vuelos de pasajeros

Saigón, 7.—Han sido suspendidos por las autoridades militares francesas todos los vuelos de pasajeros. En los círculos de esta capital se interpreta esta medida como un indicio de la esperada ofensiva francesa contra las fuerzas de Ho-Chi-Minh. En Hanoi ha circulado el rumor de que los franceses habían desencadenado ya sus ataques, aunque la noticia no ha podido ser confirmada. EFE.

A las seis hizo su entrada en el templo catedralicio, el ministro de Marina, acompañado del secretario del Departamento y altos oficiales del mismo. Seguidamente hizo su entrada el Patriarca de las Indias y obispo de Madrid-Alcalá, doctor Eijo Garay, al que siguió el ministro de Educación Nacional.

A las seis en punto se puso en marcha la procesión. Primeramente, la Guardia Municipal, de gran gala, a la que seguía la banda de cornetas y tambores del Ministerio de Marina. A continuación marchaban marcialmente los alumnos de Marina y Educación Nacional. Después de la guía, salió del templo catedralicio el ex-voto de San Telmo, Patrón de la Marina en la Baja Edad Media. Tras el ex-voto, figuraban los alumnos de las Facultades de la Ciudad Universitaria, con el pendón del Cardenal Cisneros. También formaban en el cortejo, los alumnos del Instituto de San Isidro, vecino de la Catedral.

Gran admiración produjo en el gentío el farol llamado "Auxilium Christianorum" que regaló la Marina española para el Rosario del Pilar.

El farol marchaba sobre un paso que arrastraban al modo de los cañones de desembarco, 16 marineros. A este paso seguían representaciones del Cuerpo de Mutilados y Comunidades religiosas, entre los que figuraban Dominicos que escoltaban el "Lignum Crucis", que regaló a

don Juan de Austria el Papa San Pío V.

Detrás figuraba una de las varias presidencias.

A continuación, apareció la imagen de la Virgen del Rosario, que fué acogida con una indescriptible ovación. Iba puesta sobre un trono de plata y rodeada de flores blancas y llevada por marinos, y un coro de éstos, cantando la Salve marinera. Inmediatamente detrás iba la banda de la Base Naval de Cartagena y del destructor "Lepanto".

Tras las citadas fuerzas marchaban las representaciones de la ciudad de Alcalá de Henares, patria chica de Cervantes, con el pendón de la ciudad, así como la Diputación y el Ayuntamiento madrileños y altos jefes civiles y militares.

Después de estas representaciones un grupo de marinos asomó portando uno de ellos el mandoble de don Juan de Austria, que produjo gran expectación en la muchedumbre.

Seguía una representación del Ministerio de Marina, con el estandarte del almirante, y una presidencia en la que formaban don José María Pemán y otras personalidades.

Después de una pausa, se hizo un silencio impresionante en la multitud, apareciendo en el atrio de la iglesia la presidencia que precedía al Cristo de Lepanto y en la que figuraban los ministros de Educación Nacional y de Marina y gobernadores militar y civil de Madrid. Ba a imagen sobre un paso todo de caoba y cubierto de amaranto con cuatro

grandes cirios al estilo antiguo y llevado al estilo clásico de los costaleros sevillanos.

La sagrada imagen iba seguida de la Escolanía del Seminario de Madrid, que durante el trayecto interpretó música clásica religiosa. Seguían la presidencia religiosa, integrada por el obispo de Madrid-Alcalá y Patriarca de las Indias, doctor Eijo Garay, a quien acompañaba el Cabildo de Madrid, con el dean

(Pasa a la página 5).

### En el siglo de la velocidad



Antes fué John Cobb, ahora es sir Malcolm Campbell, el que se propone batir su propia marca de 141 millas con la nueva nave "Bluebird", en la carlinga de la cual le sorprende la cámara fotográfica.—(Calpe).

# APOLO

Sección continua desde las 5.  
Hoy sensacional estreno.  
La gran producción de 20th Century Fox, titulada:



Completa el programa la película de aventuras del Oeste

## Cara a cara

por KEN MAYNARD y su caballo Tarzan.

Próximamente  
Un magnífico estreno en technicolor:  
**HA NACIDO UNA ESTRELLA**

# Cine Astoria

JADU

Hoy desde las 5.  
La gran producción de 20th Century Fox  
**LAS LLAVES DEL REINO**  
Es un film excepcional. Una obra maestra de la cinematografía

Intérpretes:  
Gregory Peck, Tomas Mitchell, Vincent Price.  
Director: JOHN M. STAHL.

Próximamente:  
**EL SUSTO**



## SANTORAL DEL DIA

8 de octubre, miércoles.—San tos Arzobispo, vídua; el anciano Simeón, Artemón, presbítero; Reparata, Benedicta, virgen; Néstor, Pedro, Demetrio, Palaelata; Lorenza, mártires; Evodio, obispo; Pelagia, penitente. Rito doble. Ornamentos blancos.

## ADORACION NOCTURNA

Mañana jueves, a las 10 y 30 de la noche, comenzará en la iglesia parroquial de Santa María de los Remedios, la solemne Vigilia que la Adoración Nocturna dedica a San Daniel y compañeros mártires. Patrones de Ceuta y titular de su turno segundo.

A esta Vigilia pueden asistir a primera hora los adoradores de los demás turnos, aplicándose por el turno descanso del día de don Francisco Escandón (q. e. p. d.)

## TRIDUO SOLEMNE

Ayer tarde, a las siete comenzó en la Santa Iglesia Catedral, el solemne triduo, en honor de los Santos Patronos, San Daniel y compañeros mártires, con asistencia de muchos fieles.

## SANTORAL PARA MAÑANA

9 de octubre, jueves. Santos Juan Leonardi, confesor; Diosdado, Arcopagita, obispo; Luis Beltrán, confesor; Diosdado, abad;

# Reunión de la Comisión PRO-INTERESES DE CEUTA

## Se trató un asunto de gran interés para el Puerto de nuestra Ciudad

La Comisión pro-intereses de Ceuta que preside el Excmo. señor delegado gubernativo, don Francisco del Valle Marín, se ha reunido, para tratar sobre los diversos problemas que afectan a nuestra Ciudad.

Esta reunión a que nos referimos, ha sido convocada con el exclusivo objeto de estudiar un importantísimo asunto de gran interés para el Puerto de Ceuta. Nada en concreto se nos dijo oficialmente, ya que los estudios prosiguen y, en su día, todo se sabrá, pero, en nuestra misión de servir a los lectores la información deseada, podemos anticipar --sin que esto tenga carácter oficial-- que parece ser que gracias a las gestiones hechas por nuestras dignísimas autoridades, el Puerto de Ceuta volverá a tener su antiguo rango.

Ello, como decimos, nos llega por conducto, extraoficial, pero deseamos comunicarlo a nuestros lectores, habida cuenta el interés que podría tener para la Economía y Comercio de Ceuta.

Esperemos la confirmación que se nos dé por parte de S. E. quien, desde luego, siente una profunda preocupación por los problemas locales, preocupación que hace suya el bilaurado teniente general Varola, Alto Comisario de España en Marruecos, quien, desde el primer momento, marcó las directrices para que se ejecutase una labor que haga de Ceuta la Ciudad que siempre fué.

Así fué comprendida Ceuta y, en justicia, así lo merece nuestra Ciudad.

## La festividad de la Virgen del Pilar

## La Colonia aragonesa ceuli prepara diversos actos

Para el próximo día 12, fiesta de la Raza y de la Virgen del Pilar, la colonia aragonesa de Ceuta prepara diversos actos que habrán de revestir gran brillantez.

El presidente de la citada Colonia, don Enrique Lanuza, secretario particular del señor Alcalde, nos dijo que para el citado día a las 10.30, en la Iglesia de África, se dará una solemne misa, corriendo el sermón a cargo del Ilmo. señor coronel Vicario castrense.

El día 13, se dará un solemne funeral aplicado por el alma de los fallecidos de la Colonia.

Antes dará comienzo un Triduo solemne en la iglesia mencionada y, el día de la Raza, se repartirán donativos a los aragoneses pobres de la localidad.

Para todos estos actos han sido invitadas las autoridades, Colonia y diversas personalidades.

## Información municipal

Según se nos informó ayer en la Secretaría particular del señor alcalde, hoy a las 12 horas se efectuará en el Palacio Municipal el concurso para cubrir una vacante de Perito aparejador.

Presidirán el Ilmo. señor alcalde, don José Rojas, el teniente de alcalde, don Angel Quero, el secretario particular de S. E. el delegado gubernativo, don Francisco Durán, y el arquitecto, señor Antón.

Rústico, presbítero; Eleuterio, diácono; Domingo, mártires; Abraham, patriarca; Gisenc, obispo; Publia, abadesa. Rito doble. Ornamentos blancos.

## La Peña Taurina de Ceuta, inaugurará en breve su nuevo local social

Ya tiene la Peña Taurina de Ceuta su nuevo local social. Este se encuentra en el antiguo "Bar Africa", en la calle teniente Arrabal.

Las aspiraciones y buenos deseos de ese puñado de excelentes aficionados, han culminado en esta adquisición de local que llena las necesidades del futuro Club taurino de Ceuta.

Ahora, comenzarán las obras de reforma para instalar convenientemente el local, donde irán las oficinas de la Peña, ambigü, salas, etc.

Se espera que para dentro de breves días, todo esté ultimado y los socios puedan concurrir al nuevo local, donde se celebrarán fiestas diversas y donde, dentro del mejor ambiente, podrán pasar ratos agradables.

Felicitemos con tal motivo a la dirección de la Peña Taurina y le deseamos siga su labor en beneficio de la numerosa afición existente en la localidad.

↓

**TARJETONES Y SOBRES PARA INVITACIONES DE BODA**

↓

**INMEJORABLE CALIDAD**

↓

**PRECIO REDUCIDO**

↓

Confeccionados con rapidez y esmero en la

**Imprenta Faro.**  
Millán Astray, 7

## Gobierno General de las Plazas de Soberanía

### DELEGACION GUBERNATIVA CEUTA

**PRO-DAMNIFICADOS DE CADIZ**  
DONATIVOS recibidos en esta Delegación para los damnificados en la catástrofe de Cádiz:

- Suma anterior, 42.132'05.
  - Don Vicente Cano Torres, 25'00.
  - Don Vicente Buañes Cuesta, 25'00.
  - Suma y sigue, 42.182'05.
- Ceuta, 7 de Octubre de 1947.  
EL DELEGADO,  
Francisco del Valle.

DONATIVOS recibidos en esta Delegación para atenciones de menesterosos:

- Suma anterior, 4.929'00.
  - Don Mohamed B. Hamud Hadi, abastecedor de carne, 4.150'50.
  - Suma y sigue 9.079'50.
- Ceuta, 7 de Octubre de 1947.  
EL DELEGADO,  
Francisco del Valle.

S. E. el delegado del Gobierno, recibió las visitas siguientes:

Don Alfonso García Alcañiz, Administrador del Matacero; don Juan Acevedo Utor; don Carlos Cazalla Verdier, fiscal local de Precios; don Bernabé Perpiñ Rodríguez, párroco de Nuestra Señora de África; don Evelio Delgado González, jefe de la prisión del Partido.

## Traspaso

Habiendo sido traspasado el establecimiento de comestibles sito en Jadú calle E. número 9, propiedad de don Mohamed Mohamed Ben Hamú a doña Herminia Gómez Muñoz, se pone en conocimiento de los Sras. acreedores del citado establecimiento para que en el plazo de 10 días a partir de la fecha de publicación del presente anuncio pueden pasar sus cuentas, no haciéndose responsable a ningún pago su nueva propietaria, transcurrido dicho plazo.  
Ceuta, 8 de Octubre de 1947.

## CARTELERIA del CERVANTES

HOY miércoles 8.  
Desde las CINCO.  
¡Sensacional y extraordinario es tu tren!



EDWARD G. ROBINSON-BENNETT  
**Perversidad**  
DIRECTOR Fritz Lang

La interpretación cumbre del genial ROBINSON. (ver anuncio en última página)

PROXIMAMENTE Paisajes de ensueño... ¡Impresionante por su realismo!

## TELEGRAMA DETENIDO

En las oficinas de Telégrafos de esta Plaza y por ser desconocidos sus destinatarios se encuentran detenidos los siguientes despachos:  
De Alcazarquivir, para Cecilio Narváez; De La Línea, Francisco Viñas, Grupo Intendencia Artillería Antiaérea tercera batería; De Valencia de Alcántara, para Pedro Batalla, Regimiento Artillería número 30.

# ANUNCIOS BREVES

## Compras y ventas

COMPRO mobiliario despacho y máquina escribir buen estado. Ofertas FARO.  
SELOS de caucho. Imprenta FARO.  
VENDO finca rústica en Rincón del Medik. 21 hectáreas de terreno. Informes Huerta del Valenciano.

## Traspaso

TRASPASO amplio local, propio almacén u oficinas, situación inmejorable. Razón esta Administración.

## Alquileres

SE CAMBIA un piso tres habitaciones por otro de cuatro o cinco. Razón esta Administración.

GEDO habitación caballero o para oficina. Razón esta Administración.

SE OFRECE habitación a caballero solo. Tamienda Pacheco, 14, 2.º izquierda.

## Enseñanza

MAESTRO y Profesor Mercantil. Clases matemáticas de Bachillerato, Comercio y Normal. Teléfono, 92. Diez a una.

## Pérdidas

ENTRE el mercado y calle Generalísimo pérdida reloj marca "Toll" plaquet oro pulsera cuero. Razón Guardia Municipal.

Carbons  
CARBON vegetal a domicilio 1.25 kg. Teléfono 937  
CONFECCIONAMOS sellos de caucho en 24 horas. Imprenta FARO.

**Dr. Enrique Ostalé**

CIRUJANO DE LOS HOSPITALES O'DONNELL Y CRUZ ROJA

**CIRUGIA GENERAL**

Consulta de 4 a 5

TELEFONO 5-1-9      FALANCA ESPAÑOLA 11

**BAEZA HERMANOS**

MATERIALES DE CONSTRUCCION  
FERRETERIA  
TETUAN-LARACHE

**BAEZA S. A. - CEUTA**

Anúnciese en EL FARO



MARCHA DEL COMISARIO SEGUNDO JEFE DE POLICIA

En el vapor correo de ayer, salió de Ceuta con dirección a Madrid, vía Algeciras, el Comisario segundo jefe del Cuerpo de Policía de la plantilla de esta ciudad e ilustre abogado, don Santiago Izquierdo Escribano, quien en la capital se posesionará de su nuevo destino en el Archivo Central de la Dirección General de Seguridad.

Acudieron a despedirle al ruego de España, el Excmo. señor delegado gubernativo, don Francisco del Valle Marín; Ilmo. señor comisario jefe de Policía, don Leonardo Rodríguez; jefe de la Policía Armada; inspectores, señores Neila, Antifol y Olivares; agentes de la autoridad, buen número de amigos y representantes de la Prensa local.

Deseamos al señor Izquierdo buen viaje y muchísimos adioses en su nuevo cometido.

SALUDO

Hemos tenido el gusto de saludar al muy reverendo Padre Emiliano del Cueto, de la Orden de San Agustín, persona muy querida en esta ciudad, en la que durante muchísimos años ocupó el cargo de Director del Colegio de San Agustín.

Al enviarle nuestra más respetuosa bienvenida, deseamos a tan ilustre religioso una grata estancia entre nosotros.

ENFERMO

Se encuentra enfermo nuestro estimado amigo, don Trinidad Vinuesa, por cuya mejoría hacemos fervientes votos.

REGRESO

Regresó de la Península el teniente coronel del Cuerpo de Veterinaria Militar, don Prisciano López del Amo, acompañado de su distinguida familia. Bien venidos.

CRUZ ROJA

El número premiado ayer en el sorteo de la Cruz Roja fué el 109.



PRODUCTOS GAL

Colonia añeja. Fijador Fixol. Pasta Dens. Jabón Marysol. Barras para afeitar, etc.

Vicente Martínez. José Antonio, 24

Delegación Provincial de Trabajo

Esta Delegación Provincial de Trabajo hace saber a las empresas patronales que se encuentran dentro del campo de aplicación del Seguro de Enfermedad, que las Entidades Aseguradoras que pueden practicar su gestión en esta localidad, en cuanto al citado Seguro de Enfermedad, son las que a continuación se detallan, lo que se pone en conocimiento para efectos de la elección que han de realizar las empresas dentro de los primeros días del mes de Octubre.

Asimismo y según se ordena en la referida disposición, las empresas deberán exponer esta relación a partir del día primero de octubre en el tablón de anuncios para conocimiento de todos los obreros empleados en la misma, que por considerarse dentro del campo de aplicación del Seguro, hallan de elegir Entidad Aseguradora dentro de los veinte primeros días del indicado mes.

Ceuta, 29 de Septiembre de 1947.

El Jefe de la Inspección, Delegado de Trabajo local, José M. de Ameliva.

ENTIDADES AUTORIZADAS PARA PRACTICAR EL SEGURO OBLIGATORIO DE ENFERMEDAD EN CEUTA

- Núm. Nombres
CAJA NACIONAL DE SEGURO DE ENFERMEDAD. Servicio Sindical de Seguro de Enfermedad.
8 La Española, Mutua de Seguros Sociales.
10 Mutua General de Seguros.
12 Mutua Balear de Previsión y Asistencia Social.
13 Asociación Mutua de Seguros Layetana.
15 Previsión Vasco Navarra.
16 Asistencia Sanitario-Económica para Empleados y Obreros ASEPEYO.
17 La Fraternidad, Mutua Nacional.
18 Atocha, Mutua de Previsión Social.
19 Mutua General Agropecuaria.
27 Mutua Vascongada de Previsión.

- 28 Mutua de Seguros Sociales, Universo.
33 Multimax, Mutua de Previsión Social.
34 Mutua Cyclops.
35 Mutua de Seguros Agrícolas MAPFRE.
40 Mutua de Previsión Hispania.
42 Previsión, Sociedad Mutua de Seguros Generales.
45 Mutua de Previsión Social MUPSO.
50 Mutua Española de Previsión.
71 Unión y Alianza de Previsión, S. A.
75 Mutua Patria Hispana de Previsión Social y Seguros Generales.
82 Mutua Española del Seguro de Enfermedad, MUTIBERUS.
86 Montepío Textil de Enfermedades.
100 La Equitativa de Madrid, S. A.
103 Cataluña, Mutua de Previsión Social.
104 Mu. Se. Ba., Mutua de Seguros de Banca.
137 Bilbao de Previsión, Mutua de Enfermedades.
141 Mutua de Previsión Social SICA.
142 Mutua de la Federación Industrial de Auto-Transportes de Cataluña.
169 Aurora, Mutua de Previsión Social.
218 Mutua General de Previsión.
228 Castilla, Mutua de Previsión Social.
239 Mutua Industrial de Seguros Agrupados MISA, Mutua de Previsión Social.

Generales alemanes prisioneros salen de Inglaterra para Hamburgo

Parece que no serán juzgados como criminales de guerra

Londres, 7. — Tres generales alemanes que se hallan en la Gran Bretaña en calidad de prisioneros de guerra, serán conducidos hoy a Hamburgo, según anuncia el periódico "Daily Telegraph".

Otros seis generales fueron conducidos ayer a Hamburgo, entre ellos el general J. Lemelsen, que durante la guerra mandaba el 14 Ejército alemán. Mañana saldrán para Alemania dos grupos de oficiales de alta graduación, entre los que figuran el almirante Horst, los vicealmirantes Mier y Machens y el general Ruffkopf.

El periódico añade que se tiene entendido que los oficiales antedichos no serán juzgados como criminales de guerra, aunque es posible que varios de ellos tengan que prestar declaración ante un tribunal de desnazificación. — EFE.

Cerámica de los Castillejos

Representación de Ceuta Ladrillos huecos y macisos Servicio directo a pie de obra DEPOSITO Calvo Sotelo a.º 20 Tl. 403

El Boletín de las Cortes Españolas

Publica varios importantes proyectos de ley

Madrid, 7. — El presidente de las Cortes, manifestó a los periodistas que el "Boletín" número 215, publica los proyectos de ley modificando la de diciembre del 45, que fija la pensión mínima de retiro del personal del Ejército y de la Guardia Civil, la modificación de determinados artículos del Código Penal relativos a la falsificación de moneda y billetes del Estado y la disposición relativa a la tenencia de explosivos y otras substancias; modificación de algunos artículos del Consejo Superior de Investigaciones Científicas; cesión en propiedad al Patronato del Instituto Nacional de técnicas aeronáuticas, de los terrenos inmuebles maquinaria e instalación que hayan sido adquiridos o construidos para la organización y funcionamiento del mencionado Instituto; refundición de las plantillas de inspectores de Asistencia Pública Domiciliaria; aumento de 592 plazas de carteros urbanos de segunda clase, en la plantilla de este Cuerpo, y otros sobre concesión de créditos extraordinarios.

También publica los decretos leyes sobre la regulación parcial de sociedades españolas; modificación de la ley relativa al Patronato de Apuestas Mutuas deportivas benéficas; concesión de

dos créditos complementarios y uno extraordinario destinados a remediar con urgencia los daños, averías y desperfectos que ocasionaron las inundaciones producidas por los temporales de lluvias en el Tajo, Segura, Guadalquivir y sur de España.

Por último, publica el caso, como procuradores, por haber cesado en su cargo, del alcalde de Valencia don Juan Antonio Gómez Trenor; Marcial Girao de la Iglesia, alcalde de Zamora, y Benjamín Álvarez Fernández, representante de la Diputación de Lugo y los nombramientos de nuevos procuradores a favor de don José Ignacio Alcora Echevarría rector magnífico de la Universidad de La Laguna; José Mangland Selva, alcalde de Va-

Conversaciones económicas entre Francia y Suecia

Hace cuatro meses Estocolmo decidió reducir sus importaciones

París, 7. — Están celebrándose en esta capital importantes conversaciones económicas franco-suecas. Las relaciones comerciales económicas de los dos países se vieron desfavorablemente afectadas en los últimos meses por la decisión de Estocolmo de reducir sus importaciones, y cuando en el mes de julio se trató de prorrogar la vigencia del acuerdo de julio de 1946 Grecia sólo accedió a hacer por cuatro meses.

Francia desea papel, pasta de madera y acero de Suecia, y se pedirá probablemente textiles, pero es dudoso que quiera aceptar automóviles. Entre los efectos de Francia, Suecia ocupa el quinto lugar, siguiendo a la Unión belgo-luxemburguesa, a Suiza, a Gran Bretaña y a los Países Bajos, que son, por ese orden los cuatro primeros. — EFE.

Reuniones en varios lugares de Francia

París, 7. — Se han celebrado nuevas reuniones en diversos lugares de Francia para apoyar los derechos de la enseñanza libre.

Estas reuniones estuvieron presididas por altas jerarquías eclesásticas y en ellas se pidió que la enseñanza libre goce de los mismos derechos que la de carácter oficial.

Se aprobó una moción general en este sentido, una copia de la cual ha sido remitida a las autoridades civiles competentes. — EFE.

EL TIEMPO

Datos facilitados por el Servicio Meteorológico de Ceuta:
Presión media: 764'4.
Temperatura máxima a las 14'45: 19'0.
Temperatura mínima a las 5'30: 14'4.
Temperatura media: 16'7.
Humedad relativa media: 92%.
Dirección dominante del viento: N. W.
Velocidad media del viento: 23 kilómetros.
Horas de sol: 3'25.
Lluvia caída en las 24 horas: 0'8.
Estado del cielo: casi cubierto.
Estado del mar: marejada.

Compañía Canariense Marroquí de Tabacos S. A. CEUTA Y MELILLA

TARIFA DE PRECIOS DE VENTA AL PUBLICO

impuesto incluido

Table with columns for product names (PICADURAS, CIGARRILLOS, CIGARROS PUROS) and prices in PTS.

LA DIRECCION

ENFERMEDADES DE LOS OJOS G. M. CAMINERO

De Sanidad Militar, Del Instituto Oftálmico Nacional, Jefe del Servicio de Oftalmología del Hospital Militar.

Ingenieros, 3, tercero. Consulta de 4 a 7. CEUTA

Teléfono 1069.

# LOS DEPORTES

Nueve equipos no saben lo que es una victoria en las dos primeras Divisiones de Liga

En el grupo VIII de Tercera División solo el Ceuta y el Calavera aparecen sin triunfar

Pese a que solo llevamos jugadas tres jornadas, el Campeonato Nacional de Liga no deja de ofrecernos sus notas destacadas y curiosidades. Que no dejan de revestir importancia aunque algunos se aferran al criterio de que... ¡estamos empezando!

Seis equipos de la División Superior aun no gustaron de las mieles del triunfo: Real Madrid, Sabadell, Español, Alcoyano, Gijón y Tarragona. Siguiendo su misma trayectoria, tres de la Segunda: Badalona, Mallorca, y Ferrol. Se da aquí el caso curioso de que tanto el Real Madrid como el Gimnástico de Tarragona empataron los tres encuentros disputados. Celta y Hércules ganaron todos los partidos y el Badalona no sabe lo que es un solo punto: perdió en sus tres intervenciones en Segunda.

La marca verdaderamente triunfal de célticos y herculanos, tiene una prodigiosa continuación en el Sevilla, Barcelona y Atlético madrileño que también se mantienen ajenos a la derrota, a un solo punto de los líderes absolutos de las dos primeras Divisiones.

En el Grupo VIII de la Tercera Liga nos encontramos con un Híturgi que acapara la atención al mantenerse imbatido y a un Ceuta y a un Calavera que aún no paladearon la victoria. El mundo al revés. Uno de los favoritos con un solitario punto y un novato de "learder". Para que luego duden de la seriedad y de las alternativas de este deporte balompédico.

Prematura es desde luego sentar un juicio. Pero no deja de ser significativo que Real Madrid, Sabadell, Español, Alcoyano, Gijón, Tarragona, Badalona, Mallorca, Ferrol, Ceuta y Calavera ignoren, a estas fechas, lo que es una victoria. Como también lo es que Celta, Sevilla, Barcelona, Atlético de Madrid, Hércules, Murcia e Híturgi no conozcan la derrota. Aunque la Liga es el torneo de la regularidad y todos sabemos que el último en reír lo hace mejor, evidentemente los resultados de estas tres primeras jornadas determinan unos comienzos que si fueran, afortunados para unos, se trocaron en desgraciados para otros. Y entre estos últimos está nuestro querido titular que, pese a haberselo desplazado dos veces, no acierta a encajar una buena actuación, y aún no sabe lo que es un triunfo.

Esta es la realidad de los 62 partidos disputados, en los que se marcaron 238 tantos. Que se reparten en la siguiente forma: Primera División, 73; Segunda, 85, y Grupo VIII de la Tercera, 80. Un promedio bastante aceptable que nos viene a demostrar una de estas dos cosas: O hay mejores delanteros o los tríos defensivos dejan bastante que desear.—PEGUAR.

## «El problema radica en los interiores» nos dice un testigo presencial de CEUTA - MELILLA

### Tanto Gil como Pepin acusaron una franca recuperación

Sigue el titular, sin encontrar su sitio. Ese puesto que le corresponde no solo por su prestigio y el historial de sus goles, sino también por la reconocida clase y valía de sus elementos. Tras la fuerte derrota de Algeciras y el inesperado y desconsolador empate ante Híturgi, ha surgido la derrota de Melilla que, aunque no se pudo producirse fuera de casa y ante uno de los favoritos, no deja de evidenciar que junto a una delantera ineficaz contamos con un marco fácilmente vulnerable. De aquí que en casa no se decidieron creyentemente los encuentros y de aquí también que fuera de casa se pierdan por tanteos abultados. Que es lo que hasta ahora arrojan las tres actuaciones célticas en el torneo.

Un testigo presencial del encuentro disputado en Ayar-Ayá Claro nos habla de que aún con 2 a 0 en contra, el Ceuta tuvo media hora magnífica merced a la gran labor de su línea media. Media hora de dominio infructuoso por cuanto en el adelante no encajan las jugadas ni nadie aventura. Este buen aficionado cree que el problema radica en los interiores. Que no son los peores de brega, incansables, que el equipo necesita. No solo para descongestionar el área adversaria sino para secundar la misión del delantero centro, extremos y línea media.

—«En Melilla—añade—se pudo marcar, pero nadie acudía a tiempo del remate».

—Parece ser que Gil vuelva por sus fueros ¿no? preguntamos.

—«Yo no puedo asegurar tanto. Lo que sí diré es que dió un magnífico encuentro y que se partió el alma. El mejor de todos, con Pepin. Que también en defensa izquierdo fué otro bien distinto del que vimos contra el Atlético tetuani y el Híturgi. Pepin y Torres bien y Cuca, el menos malo de los atacantes. Porque en realidad la delantera nada práctico hizo. Discreto Perico e irregular Rico que junto a paradas excelentes se dejó sorprender en el primer tanto y le metieron un segundo que nadie esperaba».

Marín, que siente como el pri-

mero estos reveses, que se afana por dar una vuelta a la situación, que no duerme pensando en la alineación próxima y que ha perdido ocho kilos desde que cuida a la muchachada ceutí, es testigo de nuestra conversación. Y cuando con la mirada indagamos de él algo sobre este encuentro, nos dice:

—«El Melilla tiene un soberbio equipo y no debe extrañar a nadie que allí se pierda. Lo harán seguramente todos los del Grupo y quizás por un mayor tanteo que nosotros. El Ceuta sigue sin decisión a la hora de la verdad, sin ese amor propio y coraje con los que se deciden los partidos. Con eso hubiera bastado para empatar en Melilla. ¡Lo que no me explico, chico, es que jugadores jóvenes den la sensación de acabados y de que perdamos sin intentar el desquite, la manera de impedirlo!».

Después, añade: «Yo no quiero añadir más porque la afición puede creer que no es verdad y que lo que pretendo es defender lo indefendible. Me limitaré a precarar que la delantera cuente con una mayor rapidez y eficacia y a esperar que una tarde acertada dé al traste con tanto malabarismo y haga recobrar a todos la confianza y la seguridad en futuros éxitos».

El grupo se disuelve y la charla se interrumpe para encender unos cigarrillos. Después... Se entra ya en cuestiones internas del club, en próximos refuerzos y, en fin, en cuestiones más privativas del entrenador y directivos, que no podemos ni debemos dejar traslucir. Y que vienen a ser el punto final de estas líneas.—PEGUAR.

Anúnciese en EL FARO  
Teléfono 7-9-9

CONSTIPADOS

## Caferonal

## LLEGARON Y ESTAN A LA VENTA

## Las máquinas de coser y bordar ALFA

Contado y plazos

### Vicente Martínez, José Antonio, 24

Prepare sus nervios para ver la gran producción que estrena HOY APOLO



Director ALFRED WERKER

Otro éxito de 20th. Century Fox

Completará el programa la película de aventuras del oeste

## CARA A CARA

con Ken Maynard y su caballo Tarzán

## EL FARO EN ALGECIRAS

### EXPLOSION DE UN PETROMAX

En un bar de la calle Eduardo Dato, hizo explosión un petromax y de resultados de este accidente resultaron con lesiones de pronóstico reservado Antonio López Pérez y Vicente Navarro Blanquet, los cuales fueron asistidos en la Clínica de Ur-

gencia y posteriormente en la Comisaría de Policía se levantó el oportuno atestado.

### ESTABA

Se instruyó en la Comisaría de Policía un atestado en virtud de denuncia presentada por Manuela Acero Fernández contra un individuo que dijo llamarse Alberto Pajuelo Caavaón, por haberle estafado 375 pesetas.

### ATROPELLADA POR UN CICLISTA

Por un ciclista desconocido fué atropellada María Blanco Rodríguez, la cual fué asistida en la Clínica de Urgencia.

### NOMBRAMIENTO DE LA DELEGACION DE CIEGOS

Ha tomado posesión del cargo de jefe de Enseñanza y Propaganda en virtud de reciente nombramiento y para la Delegación Comarcal de este campo, don Angel Rivas Pareja, que era director de la rondalla de la referida Delegación, cargo este último que había desempeñado con el máximo acierto y competencia.

### LO QUE VEN Y LO QUE VEMOS

Un cuadro lamentable. Frente al edificio del Instituto Nacional de Enseñanza Media y al otro lado de la carretera de Málaga a Cádiz, vimos en la mañana de ayer unas cuantas tiendas de campaña con una tribu de gente nómada, que dan al lugar un aspecto deplorable, y nos preguntamos si esto no podrá evitarse buscando otro lugar de asentamiento.

### «CERVANTES»

Objetos de escritorio  
Papelería  
ALGECIRAS  
Eduardo Dato, 2

### LA ESMERALDA

COMPRA: BRILLANTES, ORO, PLATA, PLATINO, ANTIGÜEDADES Y PAPELETAS MONTE PALANQUE E. 6 - CAMOENS, 1 CEUTA

«El mundo sabe de sobra de donde viene la amenaza imperialista»

El M.R.P. francés ataca duramente a la nueva Internacional comunista

Londres, 7.—Un portavoz del Foreign Office ha declarado a los periodistas que la nueva organización comunista de la que forman parte oficialmente nueve naciones, constituye "la resurrección del Komintern".

Añadió que este es el punto de vista oficial de Londres. Es la primera vez que oficialmente se califica en la capital inglesa de Komintern a la nueva organización comunista.

El portavoz dijo también que Gran Bretaña no tiene que oponer a una organización internacional comunista y que la presencia de altos funcionarios soviéticos en la Conferencia de Varsovia, da a la organización creada "un carácter oficial".—EFE.

El M. R. P. ataca a la nueva Internacional comunista

París, 7.—El M. R. P. ataca duramente a la nueva Internacional comunista, diciendo que su propósito es "suprimir por medio del fuego o la espada la más mínima oposición, como ocurrió en el caso de Nicolás Petkov".

A continuación, el citado partido escribe:

"El mundo sabe de sobra de donde proviene la amenaza imperialista".

El secretario general del M. R. P., Alberto Gortain, acusó a los comunistas franceses que pertenecen al nuevo "Komintern", y agregó: "Desde la liberación, siempre que el Gobierno francés ha tomado una decisión contraria a la del Gobierno soviético, en lo que a política exterior se refiere, los comunistas franceses han apoyado a Moscú en contra de Francia".—EFE.

"Una densa nube" sobre las esperanzas de Trieste

Trieste, 7.—Los observadores aliados manifiestan que la reaparición del Komintern y el haber establecido la sede general en la vecina Yugoslavia ha hecho "caer una densa nube sobre las esperanzas de nuevo Estado libre de Trieste para poder seguir viviendo independientemente a pesar de la lucha entre el este y el oeste".

Reina una gran preocupación entre dichos elementos, por ser considerado Trieste como un baluarte entre las corrientes izquierdistas yugoslavas y las moderadas del Gobierno de Italia.—EFE.

Grandiosa manifestación de fe del pueblo MADRILEÑO

(Viene de la primera).

de la Catedral y los canónigos señores Borda y Villaseca en representación de la Catedral de Barcelona.

Cerraba la procesión la banda militar del Ministerio de Marina y un piquete de guardias marinas.

Al salir las últimas formaciones de la iglesia Catedral, la muchedumbre se agolpó tras el cortejo en una impresionante oleada de fe cristiana, mientras las luces de miles de ciriales alumbraban el paso de la procesión.

A paso lentísimo por las viejas calles de Madrid, la comitiva religiosa se dirigió hacia la Plaza Mayor. Iniciándose el regreso por la calle de Carretas, Atocha y Plaza de las Provincias, desde cuyo balcón principal del Ministerio de Asuntos Exteriores, Su Excelencia el Jefe del Estado, acompañado de su esposa y del Gobierno en pleno, presencié el paso de la procesión.

Al llegar frente al balcón la imagen del Santo Cristo de Lepanto, los marinos que la portaban la volvieron hacia Su Excelencia. El momento fué de impresionante emoción, al que ponían un profundo acento las campanas de las iglesias con su volteo. Después, la procesión se

dirigió a la calle Imperial y a la de Toledo.

La procesión del Cristo de Lepanto en Madrid ha constituido un acontecimiento nunca superado.

Pasado bastante tiempo de entrar el cortejo en la iglesia Catedral, muchísimo público continuaba frente al templo.—CIFRA.

El Generalísimo, con el Gobierno y personalidades en el Palacio de Santa Cruz

Madrid, 7.—A las ocho menos cuarto llegó al Palacio de Santa Cruz, Su Excelencia el Jefe del Estado, acompañada por su esposa, doña Carmen Polo de Franco. Al descender del coche el Caudillo, fué saludado por el ministro de Asuntos Exteriores y todo los miembros del Gobierno. Doña Carmen Polo de Franco fué obsequiada con un magnífico ramo de flores.

La multitud, a la llegada del Caudillo prorumpió en ensordecedores gritos de ¡Franco! ¡Franco! ¡Franco!

S. E., acompañado de los ministros y autoridades se dirigió al salón de embajadores en donde ya se encontraban las señoras de los ministros y asambleístas europeos y americanos que desde allí presenciaron el paso de la solemne procesión.

El desfile procesional duró hora y cuarto y una vez terminado los asistentes que llenaban el salón fueron obsequiados con una merienda.

Poco después de las nueve de la noche, Su Excelencia el Jefe del Estado, acompañado de su señora doña Carmen Polo de Franco, los jefes de sus casas Militar y Civil y ayudantes de servicio abandonó el Palacio de Santa Cruz.

Fuero despedidos por los ministros y autoridades y al aparecer de nuevo Su Excelencia el Jefe del Estado fué objeto de una entusiasta ovación.

El coche fué seguido por la multitud que no cesaba de vitorearle por las calles de Atocha y del Prado con dirección al Palacio de El Pardo.—CIFRA.

Caza de un oso en las montañas de León

Había causado grandes daños en el ganado

León, 7.—En las montañas de Riaño varios cazadores dieron muerte a un oso de gran tamaño, que en días pasados había causado grandes estragos en el ganado caballar y vacuno.

Una yegua destinada a la recría de ganado, valorada en 30.000 pesetas, fué muerta por el oso, que también mató a un novillo.—CIFRA.

En las elecciones colombianas triunfan los liberales

Bogotá, 7. Informes oficiales dan como resultados de las elecciones, los siguientes.

Liberales, 603.720 votos y conservadores, 491.621.

Los liberales cuentan con 405 municipios y los conservadores, 284. Falta aún los resultados de 107 municipios.—EFE.

S. E. el Jefe del Estado inaugura la Exposición de Recuerdos de Lepanto

(Viene de la primera). representaciones españolas y extranjeras.

Una vez efectuada la visita a la exposición, el director del Museo, don Julio Guillén, pronunció unas palabras de bienvenida en las cuales habló de la significación de la exposición y del propósito que el Museo, siguiendo superiores inspiraciones, ha tenido de sumarse a la conmemoración Cervantina con la resurrección de tantos objetos que hablan a todos de la grandeza de España en la batalla de Lepanto. Terminó repitiendo la antigua salutación de los marinos en la que deseaba a su señor, el Generalísimo Franco, "argos años de vida para bien de España".

Seguidamente el profesor de estrategia, don Ladalecio Núñez, leyó un magnífico discurso en el cual hizo recuento de las grandezas militares y literarias de España que culminan en Lepanto. Hace elogios del espíritu artístico español y de la grandeza de los siglos 16 y 17 y dice que como obra de arte perfecta del genio español puede considerarse

la estrategia desarrollada en la batalla de Lepanto. Esta obra de arte tenía que ser obra de España y fué.

Los dos oradores fueron muy aplaudidos por la selecta concurrencia.

Entre vitores y aplausos incesantes de una multitud que había aumentado considerablemente durante la permanencia de Su Excelencia el Jefe del Estado en el Ministerio de Marina, el Caudillo abandonó el edificio a las doce de la mañana y las fuerzas le rindieron los honores correspondientes a su alta jerarquía. A la puerta fué despedido por los ministros y demás personalidades que asistieron al acto.

Las ovaciones de la multitud enervorizada se prolongaron hasta que el coche que ocupaba S. E. el Generalísimo se perdió de vista, camino de su residencia.—CIFRA.

Derrota soviética en la Comisión Social de la O. N. U.

Proponía que se impusiese a la Prensa mundial la obligación de denunciar a los «autores de la guerra» y de hacer campañas para eliminar al fascismo

Lake Success, 7.—En la Comisión de Asuntos Sociales, Culturales y Humanitarios de la Asamblea general ha sido derrotada por 34 votos contra 6 una propuesta soviética para que se impusiese a la Prensa mundial la obligación de denunciar a los "autores de la guerra" y la de hacer campañas para la eliminación del fascismo bajo la amenaza de castigos.

El proyecto soviético tendía a que cada país legislase para cas-

tigar a los propietarios de periódicos que difundían "declaraciones indiscretas y difamatorias" sobre otros países.

La votación se realizó a cabo de tres horas de fuertes discusiones en el curso de las cuales el delegado argentino pidió que se retirase la presidencia de la Comisión al delegado polaco, Oscar Lange.—EFE.

Para vender mucho no deje de anunciar en EL FARO

Ofensiva en Portugal contra los especuladores

Lisboa, 7. — Dentro de unas horas va a comenzar en todo Portugal la "cooperación" contra los especuladores del mercado negro.

Esta ofensiva alcanzará proporciones desconocidas hasta ahora en Portugal. Será dirigida personalmente por el capitán Silva Prís, jefe supremo de los servicios de fiscalización de Abastos.

Las brigadas especiales esperan en sus cuartelillos secretos las órdenes para lanzarse a la calle. También están acuarteladas fuerzas de reserva.—EFE.

GUIA MEDICA MEDICOS ESPECIALISTAS CIRUGIA GENERAL

Doctor. - Ostalé, Enrique Domicilio, Falange Española, n.º 11.-Tel. 519.-Cont.º de 4 a 5

MEDICINA GENERAL Doctor. - González Azcune Domicilio, General Franco, n.º 12. Tel. 166. - Consulta de 4 a 7

ESPECIALISTA EN ENFERMEDADES DE LOS NIROS Y PUEBLOS RIGULTURA

Doctor. - Navarro Martínez Domicilio: General Yagüe, 12. 1.º. Consulta de 4 a 6.

GARGANTA, NARIZ Y OIDOS Doctor. -García Cabello Domicilio: General Yagüe, 12. 2.º derecha. Consulta de 4 a 6

UNDERWOOD Academia de Mecanografía Almacén de música PRECIOS ECONOMICOS M. Fernández Benitez S. L. FALANGE ESPAÑOLA, NUMERO 12 Gran taller de reparaciones de máquinas de escribir en la sucursal de TETUAN: Lubeta, 37

La Unión y El Fenix Español COMPAÑIA ESPAÑOLA DE SEGUROS FUNDADA EN 1864 Domicilio Social: Madrid, Alcalá, 43.—(Palacio de su propiedad) Opera en los Ramos de Incendios, Vida en sus diversas combinaciones, Rentas Vitalicias, Accidentes del Trabajo, Responsabilidad Civil, Automóviles, Robo, Transportes (Casco y Mercancías), Valores y Riesgos diversos. Tiene Subdirecciones en todas las capitales y Agencias en todos los pueblos. Subdirección de Ceuta y Zona Occidental de Marruecos: CARLOS GUTIERREZ LANDA, González de la Vega, número 5, (frente a Correos). — Teléfono, 141. Apartado, 21. Sucursal en Tetuán: Sidi Mandri, n.º 15. Teléfono: 3-5-1. Apartado, 97 Autorizado por la Dirección General de Seguros

FABRICA DE SOBRES Y MANIPULADOS DE PAPEL José Sáura Españolito, 24. MADRID. Representación en Ceuta Millán Astray, 7. Teléfono 799

## Una comisión oficial norteameri- cana llega a Madrid

Está integrada por representantes del Senado, Parla-  
mento y la Secretaria de Estado

Se propone informar a su Gobierno de la labor  
realizada por los Departamentos de Propagan-  
da de los diversos países

Barajas, 7. Esta tarde ha lle-  
gado al aeropuerto de Barajas,  
procedente de Roma, un avión  
de la Air Transport Command.  
El aterrizaje se hizo a las tres  
y cuarto y del avión, que es  
un "Skymaster" D. C. 4, baja  
los miembros que componen  
la "Smith-Mundt-Committee",  
Comisión Oficial Norteamericana,  
integrada por los siguientes se-  
ñores:

Senadores Alben W. Barkley,  
del Estado de Kentucky; Carl A.  
Hatch, de Nuevo México; Bour-  
ke B. Kichenlooper, de Iowa, y  
H. Alexander Smith, de Nueva  
Jersey; los miembros de la Cá-  
mara de Representantes señores  
Peter Jarman, de Alabama; Mi-  
chael J. Mansfield, de Montana;  
Earl E. Mundt, de Dakota del  
Sur; Lawrence H. Smith, de  
Wisconsin, y Thomas S. Gordon,  
de Illinois; los miembros del Es-  
tado Mayor, Albert B. Herman  
y John Easton; los representa-  
ntes del Departamento de Esta-  
do, señores C. M. Rawm Dal,  
R. V. Freeman, H. S. Holthusen  
y M. S. Rewinkle, y el represen-  
tante administrativo, señor War-  
ren Morrell.

Estas personalidades america-  
nas fueron recibidas en el aero-  
puerto por el coronel adjunto a  
la Embajada de los EE. UU. en  
Madrid, Sr. Miller; agregado na-  
val en la misma, comandante  
Duffie, y el agregado adjunto  
comandante Bron; dos funcio-  
narios del Ministerio de Asuntos  
Exteriores español y otras re-  
presentaciones.

Los distinguidos viajeros es-  
tarán en Madrid hasta el día 9,  
en cuya fecha se proponen em-  
prender viaje de regreso a su  
país, ruta Gibraltar-Lisboa.

Esta Comisión norteamericana  
realiza un viaje por Europa pa-  
ra informar a su Gobierno de la  
labor realizada hasta ahora por  
los Departamentos de Propagan-  
da en los diferentes países y  
decidir la importancia que en

## Gran ataque del Ejér- cito griego contra los guerrilleros

Los comunistas, manda-  
dos por el general Mar-  
kos, sufren muchas bajas

Atenas, 7.—El Ejército griego  
ha lanzado un ataque contra  
cinco mil guerrilleros en la zo-  
na de Lamia y ha conseguido cer-  
car a 800 de ellos según infor-  
man los periódicos de hoy.

El asalto de las fuerzas guber-  
namentales se concentra en la  
zona de Eurutania, al suroeste  
de Lamia.

Los guerrilleros —se informa  
están mandados por el general  
Markos y han sufrido grandes  
bajas en la ciudad de Daroli,  
donde han dejado abandonados  
grandes cantidades de material  
de guerra.

Las bajas de las fuerzas re-  
gulares se elevan a diez solda-  
dos muertos en Formna y cua-  
tro, dicen las mismas fuentes  
de información. EFE.

## AYER NO SALIERON LOS PERIODICOS EN EL NORTE DE ITALIA

Mas tarde, el Sindicato  
de Prensa anuló la  
huelga

Roma, 7.—Todos los periódicos  
del norte de Italia han suspen-  
dido su publicación a causa  
de la huelga de obreros tipó-  
grafos. EFE.

El Sindicato de Prensa  
anula la huelga : : : :

Roma, 7.—El Sindicato Nacio-  
nal de Prensa anuncia la anu-  
lación de la huelga de doce ho-  
ras en todo el país, que había  
causado la suspensión de la ma-  
yoría de los periódicos italianos  
en la mañana de hoy.

Se ha ordenado de la reanuncia-  
ción de la publicación de periódicos  
en todas partes, excepto en Tur-  
in, donde la huelga de los obre-  
ros tipógrafos motivó el paro de  
todos los periódicos.—EFE.

lo sucesivo y a la vista de las  
necesidades en cada nación han  
de tener estos servicios, los que  
se piensa establecer con carác-  
ter permanente.

El "Smith-Mundt-Committee"  
ha visitado ya Londres, París, Gi-  
nebra, Luxemburgo, Bruselas, La  
Haya, Copenhague, Oslo, Estocol-  
mo, Helsinki, Varsovia, Berlín,  
Viena, Budapest, Bucarest, So-  
fia, Atenas, Estambul y Roma.

El regreso a su país desde Lis-  
boa lo harán por vía Londres.  
CIFRA.

## La huelga carbonífera chilena, es una «amenaza contra la nación»

Para poner fin a la huelga, las tropas  
ocupan las minas

Santiago de Chile, 7.—El pre-  
sidente Gabriel González Videla  
ha dispuesto que las fuerzas ar-  
madas ocupen las minas de car-  
bón como medida que tiende a  
poner fin a la huelga en la zona  
carbonífera, que afecta a quince  
mil trabajadores y que dura ya  
tres días.

El ministro del Interior ha ca-  
lificado esta huelga de "amenaza  
contra la nación", pues solo se  
contaban con reservas de carbón  
para cuatro días.

Los jefes del Sindicato mine-  
ro, que está dominado por los  
comunistas, han declarado que  
la huelga es legal, por haber da-

do el aviso previo que la ley  
exige.

Las minas afectadas por la  
huelga son las de Lota y Coro-  
nel. Ambas zonas producen casi  
todo el carbón que Chile consu-  
me y que se eleva a dos millones  
cuatrocientas mil toneladas.

El ministro del Interior ha  
expresado que ha dado orden de  
detención contra los que tratan  
de impedir o entorpecer el re-  
torno al trabajo. "Los mineros  
—ha dicho el ministro— deseen  
eludir la dictadura de sus diri-  
gentes y reintegrarse al trabajo  
bajo las mejores ofrecidas por  
el Gobierno".—EFE.

## Ayer empezó la restricción en el consumo de gasolina

En Madrid y Barcelona más de un 50 por ciento de  
los coches quedaron en los garajes

Madrid, 7.—De acuerdo con las  
recientes disposiciones restric-  
tivas del consumo de gasolina,  
hoy martes, primer día de ejecu-  
ción, han dejado de circular por  
Madrid, y por toda España los  
coches particulares de cualquier  
potencia, los extranjeros en ad-  
misión temporal, los de alquiler  
sin tarjeta "E" y los oficiales  
no incluidos en relación publi-  
cada en el Boletín del día 5.

La circulación de coches se  
ha dejado sentir extraordinaria-  
mente y por las calles madrile-  
ñas no se ven más que taxime-  
tros. Puede calcularse en más  
de un cincuenta por ciento los  
coches que han quedado hoy en  
los garajes. También se ha pro-  
ducido una sensible disminución  
de coches oficiales, por cuanto  
hoy no podían circular más que  
los de los ministros y subse-  
cretarios, quedando encerrados  
todos los de los directores ge-  
nerales y los demás auxiliares  
de los diversos Ministerios y or-  
ganismos autónomos.

Se ha observado que en la  
Gran Vía, Castellana, Cibeles, etc.  
es decir, en los sitios de más  
circulación rodaban holgadamente  
los taxis y los pocos coches  
de médicos y oficiales autoriza-  
dos a circular hoy. Como se sa-  
be los días de restricciones son  
los martes, miércoles y viernes.  
—CIFRA.

En Barcelona : : : :

Barcelona, 7.—Hoy, primer día  
afectado por las restricciones de  
combustible, para coches de tur-  
rismo, ha disminuido notable-  
mente la circulación de vehicu-  
los por las calles de Barcelona.

Se calcula que normalmente  
circulan por las cincuenta vías  
de más tránsito de la ciudad  
unos cincuenta mil coches de  
todas clases. Dado que «cin-  
cuenta y siete por ciento son de  
turismo, ello dará idea de cómo  
los transeúntes han podido ad-  
vertir la desaparición del trafico  
de coches.—CIFRA.

## Parece que han desembarcado emi- grantes judíos al norte de Haifa

Tropas británicas se han concentrado en el  
poblado de Siragar

Jerusalén, 7. Las tropas per-  
tencientes a la sexta División  
aerotransportada se han concen-  
trado en el poblado de Siragar a  
unas cuarenta kilómetros al  
este de Haifa, para acordar la  
zona convertida por los miembros  
del Eaganah en una plaza fuer-  
te.

No se han practicado deten-  
ciones pero se hicieron registros  
en busca de armas.

Según se dice, los emigrantes  
desembarcados han conseguido  
desembarcar al norte de Haifa y se  
han dirigido a los alrededores  
de Siragar.—EFE.

Dos árabes muertos y  
otros dos heridos : : :

Jerusalén, 7.—Dos árabes han  
resultado muertos y otros dos  
gravemente heridos en un ata-  
que de elementos del Haganah  
contra una casa cercana al ae-  
ropuerto de Lydda desde la cual  
se hicieron disparos contra dos  
judíos.—EFE.

## 380 personas de- tenidas en Praga

Según el Gobierno, se tra-  
ta de una conspiración  
descubierta en Eslovaquia

Praga, 7. Trescientas ochenta  
personas han sido detenidas, se-  
gún anuncia un comunicado ofi-  
cial publicado por el Gobierno.  
Considerables cantidades de  
armas y equipos de radio han  
sido descubiertos.

Según el Gobierno, se trata  
de una conspiración descubier-  
ta en Eslovaquia.

De las 380 personas detenidas  
85 son acusadas de participar  
directamente en la conjura mien-  
tras que 58 han sido puestas en  
libertad.—EFE.

Tarjetas de visitas, Cartas,  
Sobres, Recordatorios, etc.  
en la imprenta FARO

Demasiado peligro-  
sa para amarla... y  
demasiado hermo-  
sa para huirla!

No era una mujer  
mala, porque no  
era una mujer: era  
una fiera!

Un estreno extraordi-  
nario y uno de los más  
audaces dramas jamás  
llevados a la pantalla,  
este que

HOY  
presenta el  
CERVANTES



Edward G.  
ROBINSON  
Joan  
BENNETT  
DAN DURYEA  
en

Perwersidad

DIRECTOR: Fritz Lang

es un film UNIVERSAL